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ABSTRAK 

 

Zulfa Afifah. 2022. Kesesuaian Latihan Menulis dalam Modul Membaca dan Menulis 

Lanjut dengan HSK IV. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin. 

Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. 

Dalam suatu pembelajaran, latihan sangat diperlukan sebagai alat untuk 

mengevaluasi pemahaman peserta didik terhadap materi yang telah disampaikan. Dengan 

melakukan latihan, peserta didik dapat mengulang materi yang telah dipelajari sehingga 

dapat lebih memantapkan hasil belajar. Oleh karena itu, latihan merupakan hal yang 

sangat penting bagi peserta didik untuk mengasah keterampilan yang dimiliki dan untuk 

mencapai tujuan pembelajaran. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesesuaian materi latihan menulis 

bahasa Mandarin dalam modul perkuliahan “Membaca dan Menulis lanjut I” dan 

“Membaca dan Menulis lanjut II” dengan HSK IV.  Penelitian ini menggunakan teknik 

dokumentasi dan analisis data dilakukan dengan teknik analisis isi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar kosakata yang menjadi 

materi latihan dalam modul Membaca dan Menulis Lanjut I dan II telah melampaui 

standar yang telah ditentukan. Dengan demikian, kedua modul tersebut telah menyajikan 

materi latihan yang lebih tinggi bagi para pemelajar.. 

Kata Kunci: Latihan Menulis, Kosakata, HSK IV 
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ABSTRACT 

 

Zulfa Afifah. 2022. Kesesuaian Latihan Menulis dalam Modul Membaca dan Menulis 

Lanjut dengan HSK IV. Undergraduate Thesis. Jakarta: Department of Chinese Language 

Education. Faculty of Languages and Fine Arts, State University of Jakarta. 

In lesson, practice is needed as a tool to evaluate students' understanding of the 

material that has been delivered. By doing practices, students can repeat the material that 

has been learned so that they can further strengthen their learning outcomes. Therefore, 

practice is very important for students to strengthen their skills  and help them achieving 

learning goals. 

This study aims to determine the suitability of the Chinese writing practice 

material in the lecture modules "Advanced Reading and Writing I" and "Advanced 

Reading and Writing II" with HSK IV. The study uses documentation and data analysis is 

done using content analysis. 

Results indicate that most of the vocabulary used as practice materials in both 

Advanced Reading and Writing modules I and II have exceeded the predetermined 

standard. The two modules have presented higher practice materials for students. 

 

Keyword: Writing Skill, Vocabulary, HSK IV 
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摘要 

 

Zulfa Afifah. 2022 年。 中级汉语教材写作练习与汉语水平考试四级的符合性。 本

科毕业论文。雅加达：雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

学习过程中，练习是评估学生对所授课材料理解程度的工具。通过练习，学

生可以重复所学的内容，从而进一步增强学习效果。自此可知，练习在学习当中很

重要，练习有助于学生磨练技能并有利于学生达到学习目的。 

本研究目的是试图深入了解雅加达国立大学汉语教育学系的中级汉语教材写

作练习与汉语水平考试四级的符合性。 

这项研究的结果表明，中级汉语教材 I和 II中的写作练习大多数练习已超过

了预定的标准。教材已提供高于标准的练习部分。 

关键词：写作练习，汉语词汇，汉语水平考试四级 
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